



立志

令和7年2月17日（月）発行
学校便り第18号
南城市立玉城中学校
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

新入生オリエンテーション

2月6日に新入生オリエンテーションが本校の体育館で開催され、令和7年4月入学予定の6年生とその保護者を対象に説明が行われました。生徒会による学校紹介や担当職員による学校生活についての説明など、様々な説明があり、参加者は皆真剣に聴き入っていました。校長からは「子ども達の幸せの実現のためにお互いに協力していきましょう」とあいさつがあり、会場では保護者のうなづく姿が見られました。



玉中祭

2月14日に生徒会の主催で玉中祭を行いました。演劇やダンスなど様々なプログラムで楽しいひとときを過ごしました。職員によるダンスも披露され、会場は大いに盛り上がりました。



オープニング



生徒会役員によるクイズ



吹奏楽とギター演奏



1の5による劇



ダンス



三線演奏



学校職員によるダンス

学校環境を整える

様々な方々のご協力で学校の環境が整備されています。安全・安心で学びやすい教育環境の整備にご協力いただき感謝申し上げます。地域に愛される学校として、今後もよろしくお願いいたします。



記念庭園の整美



草刈り・芝の管理



蘭の植え付け

地域の方や学校支援ボランティア団体「ミントウンの会」に校内の整美をしていただいています。



修繕前



修繕後

テニスコート側斜面の縁石が崩れて危険な状態が続いていましたが、1月25日（土）に1年生の保護者の大城さんを中心とした皆様に修繕していただきました。



2月に生徒会整美委員会が花文字を作成しました。季節や時期に応じて花の種類や文字を変える予定です。